

校訓 夢を持って歩み続ける 創立 150 年

陽光



菊陽町立菊陽中部小学校 校長 井上
令和 5 年 (2023 年) 4 月 24 日 第 2 号

創立 150 年

本校は明治 6 (1873) 年中屋敷に「津久礼小学校」として開校。明治 33 年現在地に移転し、明治 43 年「津田尋常小学校」となります。昭和 30 年「菊陽中部小学校」となり、昭和 35 年校歌を制定、昭和 48 (1973) 年創立 100 周年行事を行っています。平成 25 年現在の校舎が完成し、校訓「夢を持って歩み続ける」を策定し、現在に至っています。本校には、こんな長い歴史と伝統があります。アフターコロナや 150 年を意識して、地域とのつながりを再構築していく年にしたいと思います。

学校経営方針

人権尊重の精神を基盤として、知徳体の調和のとれた児童の育成を目指し、学校・家庭・地域が連携・協働して、全ての児童を大切に、地域から信頼される学校づくりを推進する。

学校教育目標

「夢を持ち、光りかがやく中部っ子の育成」

4.10 前期始業式校長講話

子供達には、①夢や目標を持つこと、②やわらかな心を育むこと、③美しい学校に整えること、を話しました。“やわらかな心”とは自分自身を大事にできることを前提に、他者を受け入れる、思いやる心のことです。また、美しいものを素直に美しいと感じる豊かな感性とも言えます。全ての教育活動を通して、子供達に育てていって欲しいと思います。また、①コロナやインフル等の感染症対策、②交通量の増大に伴う交通安全等を確認しました。

4.11 入学式



126 名の新 1 年生が入学しました。心よりお慶びを申し上げます。元気な声で、「はい」と返事ができました。

4.14 参観、懇談、PTA 連絡会



多くの参加に感謝申し上げます。PTA 連絡会は 3 年ぶりの対面形式となり 200 名以上の参加がありました。

4.20 ~ 4.28 の家庭訪問、お世話になっています。有意義なゴールデンウィークをお過ごしください。